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２０２２年度（令和４年度） 

第４回 福山市環境審議会 議事概要 

 

１. 日時等 

日 時 ： ２０２３年（令和５年）３月２９日（水） 

１０：００～１０：３０ 

場 所 ： 福山市役所 ３階 大会議室 

 

２. 出席委員 

西村和之 会長，中井智司 副会長，青山進 委員，生田政代 委員，岡部真智子 委員，川上冨美子委

員，桒田貴生 委員，佐々木伸子 委員，澤田結基 委員，園尾俊昭 委員，辻和夫 委員，寺澤恵美 委

員，平田教至 委員，八杉光乗 委員 

 

３. 欠席委員 

小林仁志 委員 

 

４. 協議事項 

（１）第二次福山市環境基本計画の改定について 

・第二次福山市環境基本計画（第２期計画）［基本目標１］（素案）に対する意見募集の結果 

・第二次福山市環境基本計画（第２期計画）［基本目標１］（案） 

・第二次福山市環境基本計画（基本目標１）の改定について（答申）（案） 

  （２）その他 

 

５. 議事要旨 

○会議は公開で行われた。 

○事務局から，第二次福山市環境基本計画（第２期計画）［基本目標１］（素案）に対する意見募集

の結果について説明を行い，質疑応答を行った。 

○事務局から，第二次福山市環境基本計画（第２期計画）［基本目標１］（案）について説明を行っ

た。 

○西村会長から，第二次福山市環境基本計画（基本目標１）の改定について（答申）（案）につい

て説明を行った。 

○事務局から，福山市ゼロカーボンシティ宣言及び環境大臣メッセージについて説明を行った。 
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（意見の概要） 

第二次福山市環境基本計画（第２期計画）［基本目標１］（素案）に対する意見募集の結果について 

〇「気候変動による影響への適応」について，市の考え方として，「今後も計画的な雨水施設の整備に

努めるとともに」と記載がある。今後の調査・研究等によって，想定される被害が変わる可能性があ

るので，「最新の情報を反映させる」という一文を加えたほうが良いのではないか。 

〇「温室効果ガスの排出抑制」について，「産業部門の削減目標が３８％は低すぎる」に対する回答は

明確にすべきである。「産業部門の目標値について，国の削減目標値に応じて設定しています」など，

明確な回答にしたほうが良いのではないか。 

〇「気候変動による影響への適応」について，「ハード・ソフト一体の対策」とあるが，具体的な事例

を提示した方がわかりやすくなるのではないか。 

⇒ホームページ等を含めて，周知を行うともに，指摘いただいた事項を踏まえ，より理解していただけ

るよう，今後，説明を行っていく。 

 

 

以 上  


